

Universitarios participan de actividades lúdicas

La Dirección de Asuntos Estudiantiles de la Universidad Santo Tomás, sede Iquique, organizó una serie de actividades diseñadas para dar comienzo al segundo semestre académico, las que incluyen deportes, eventos culturales, un voluntariado, ferias de servicios y de emprendimientos, sumado a la entrega de poleras y obsequios para toda la comunidad estudiantil.

Roberto Varas, rector de la institución, señaló que “en Santo Tomás no solo nos preocupamos por el aprendizaje, sino también por el desarrollo integral de nuestros estudiantes. En este marco, vivir la semana de Santo Tomás fue muy gratificante para todos nosotros, porque pudimos poner en perspecti-



CEDIDA

LOS ALUMNOS PARTICIPANDO.

va nuestro sello y valores, con los cuales marcamos la diferencia”.

En tanto, Carlos Marchat dijo que estas iniciativas, buscan fomentar la participación y el sentido de pertenencia hacia Santo Tomás, siempre guiados por los valores tomasinos.

